

DAMENWAHL

TALK & TANZ

100 Jahre Frauenwahlrecht, ein historischer Anlass für uns Frauen zu feiern und dieses Ereignis zu würdigen. Dazu haben wir Frauen aller im Kreistag vertretenen Parteien des Landkreises Lindau (Bodensee) zu einer öffentlichen Diskussionsrunde eingeladen. Sie werden über ihre Erfahrungen als Politikerinnen berichten und über ihre Beweggründe, die sie als Frau antreiben Politik zu machen.

Danach ist auch musikalisch Damenwahl angesagt! Musikkonserven von Frauen für Frauen zum Tanzen, Mitsingen und zum Amüsieren.

Freitag, 8. März 2019, 19:30 Uhr in Heimenkirch, Paul-Bäck-Haus, Lindauer Str. 2.

ORGANISATION

Landratsamt Lindau (Bodensee)

Gleichstellungsbeauftragte

Ursula Sauter-Heiler

Bregenzerstr. 35

88131 Lindau (Bodensee)

Telefon 08382 270-120

SPENDENKONTO

Landratsamt Lindau (Bodensee)

IBAN DE96 7315 0000 0620 0012 06

Zweck: Internationaler Frauentag 2019



1919



2019

DAMENWAHL

INTERNATIONALER
FRAUENTAG

7. - 12. MÄRZ 2019

FILM

„DIE GÖTTLICHE ORDNUNG“

ein Film von Petra Biondina Volpe. Schweiz im Jahre 1971; noch immer können die Frauen im Appenzell nicht zum Wählen gehen. Die göttliche Ordnung hat dies so vorgesehen. Ein kleines, friedliches Dorf – bis die Hausfrau Nora den Aufstand probt und alles aufs Spiel setzt. Die Frauen aus dem Dorf streiken ...



Der Integrationsbeirat und die Gleichstellungsstelle des Landkreises Lindau (Bodensee) präsentieren den Film 2 x:

Donnerstag, 7. März 2019, 20:00 Uhr, in Lindenberg im Neuen Krone Kino, in Kooperation mit dem Filmclub Filmriss. Vorverkauf bei der Lindenerger Tourist Info und an der Abendkasse.

Die Initiatoren des Films werden anwesend sein und für eine Diskussion zu 100 Jahre Frauenwahlrecht in Deutschland zur Verfügung stehen.

Dienstag 12. März 2019 20:00 Uhr, in Lindau im Club Vaudeville, in Kooperation mit dem Lindauer Politfilmteam des Club Vaudevilles. Eintritt frei.

Anschließende Diskussion.

FÜHRUNG

„AUFMÜPFIGE FRÄULEINS!“

Am **Freitag, 8. März, 10:00 Uhr** und am **Samstag, 9. März, 10:00 Uhr** treffen wir uns **vor dem Alten Rathaus auf der Insel** zur inszenierten Kostümführung durch Lindau; gehen Sie auf eine Zeitreise in das Lindau des ausgehenden 19. Jahrhunderts.

Verschiedene Frauenportraits beschreiben die Lebensumstände der damaligen Zeit, die von einem festen Patriarchat geprägt waren. Vor diesem Hintergrund verstehen wir den harten Kampf um das Frauenwahlrecht Anfang des 20. Jahrhunderts erst so richtig. Lassen Sie sich entführen ... und erleben Sie Frau Ippen im Gewand der damaligen Zeit. Für die Führung erbittet Frau Ippen eine Spende an: www.andheri-hilfe.de.

Die Andheri Hilfe sorgt sich um die Ärmsten in Indien und Bangladesh, v.a. Frauen und Mädchen.